

BOUCAU



La Rue aux enfants pour leur permettre de s'appropriier la ville et ses rues

Les enfants éprouvent des difficultés de nos jours pour profiter de la rue, notamment dans les agglomérations. Afin de contrecarrer cette tendance lourde, l'association Clavette & Cie, avec le concours de la Ville de Boucau et ses partenaires, propose de permettre aux plus jeunes de s'approprier la ville et ses rues pour y jouer, se rencontrer.

À cet effet, Clavette & Cie organise La Rue aux enfants, mercredi 19 juin, de 14 à 18 heures. La rue Montilla, devant la place Péri, la rue Biremont, devant la gare et le parking, les places Semard et Péri seront sécurisées et fermées à la circulation motorisée pendant l'après-midi. On pourra venir à pied, à vélo, à skate ou à trottinette. Dans cet espace dédié aux enfants, une série d'animations gratuites seront proposées : pelote avec un fronton gonflable, basket, Molkky, jeux d'adresse, maquillage, calligraphie, dessin, atelier DIY couture, lecture d'histoires, construction de cabanes en carton, promenades en joëlette, découverte des pratiques écoresponsables de nutrition par le jeu, épreuve de slalom et course de lenteur à vélo, sans oublier un coin repos, buvette, goûter.

À cette occasion, la Ville de Boucau et Clavette & Cie ont mobilisé les services municipaux, dont le pôle enfance jeunesse et la bibliothèque, le



Clavette & Cie faisait la promotion de La Rue aux enfants sur son stand lors de la fête du Bois-Guilhou. I.-Y.I.

centre social Dou-Boucaou, le CCSBT, l'association du Bois-Guilhou, Minda couture, Bil ta Garbi, jusqu'à la ferme Lacoste de Tarnos.

Ville apaisée et solidaire

La Rue aux enfants est un projet issu d'un collectif qui essaime dans toute la France pour imaginer une ville apaisée et solidaire, notamment redonner une dynamique aux droits des enfants édictés dans la convention de l'ONU. L'initiative en cours

doit « montrer que la rue peut toujours être un lieu générateur de lien social, de divertissement si les enfants peuvent être en sécurité ».

Avec cette initiative, l'association Clavette & Cie consolide son implication dans la vie de la cité : fête du Bois-Guilhou, participation aux Olympiades des écoles élémentaires boucalaises, organisation de bourses aux vélos, interventions pour développer la pratique du vélo.

Jean-Yves Ihuel

